

Solingen, den 03.07.2019

Der Fuchs Foxy besucht das stationäre Hospiz

Am Donnerstag, den 11. Juli gegen 11.00 Uhr besucht Rolf Niggemeyer aus Haan mit seinem Fuchs Foxy unser stationäres Hospiz am Botanischen Garten.

Infos über den Fuchs:

Foxy wurde 2013 in freier Natur im Allgäu geboren. Sie wurde als Welpe im Alter von ca. 4 Monaten von einem Auto angefahren. Eine Auswilderung war somit unmöglich. Zoos oder Wildparks wollten das verletzte Tier nicht aufnehmen. Rolf Niggemeyer erklärte sich bereit, Foxy gesund zu pflegen. Nach einer Sachkundeprüfung erhielt er die Erlaubnis, Foxy öffentlich zu zeigen. Foxy ist zwar von Geburt ein Wildtier, aber mittlerweile an Menschen gewöhnt. Daher besuchen Rolf und Foxy regelmäßig Kitas, Schulen oder Altenheime. Foxy fühlt sich auch in Pflegeeinrichtungen oder Einrichtungen mit erhöhtem Betreuungsbedarf wohl. Dort betreiben die beiden Aufklärungsarbeit, nehmen Ängste und schaffen Vertrauen, denn oft haben Füchse immer noch ein schlechtes Image.

www.fuchsfreunde.de

Über eine Berichterstattung würden wir uns sehr freuen.

Pressekontakt:

Palliative Hospizstiftung Solingen, Gotenstraße 1, 42653 Solingen Nadine Beier, Fon: 0212 547 2789, Fax: 0212 547 2711 oder beier@hospizsolingen.de